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REQUERIMENTO N°     /2025. 
Professora Leila Freire, Vereadora da Câmara Municipal de Ananindeua, no uso de suas atribuições legais e regimentais, vem 

respeitosamente à presença de Vossas Excelências requerer o que segue: 

 ASSUNTO: Construção de uma quadra poliesportiva para EMEF Andre Avelino. 

JUSTIFICATIVA 
 

Vimos, por meio deste, justificar a solicitação de construção de uma quadra poliesportiva na Escola Municipal de Ensino 

Fundamental André Avelino, localizada neste município, com o objetivo de atender às necessidades educacionais, sociais e 

recreativas da comunidade escolar e entorno. 

A construção de uma quadra poliesportiva é de fundamental importância para o desenvolvimento integral dos alunos, pois 

proporciona um espaço adequado para a prática de atividades físicas, esportivas e culturais, promovendo a saúde, o bem-estar 

e a integração social. Atualmente, a escola não dispõe de uma infraestrutura apropriada para tais atividades, o que limita o 

acesso dos estudantes a práticas esportivas regulares, essenciais para a formação educacional e para o combate ao 

sedentarismo. 

Além disso, a quadra poliesportiva beneficiará não apenas os alunos, mas também a comunidade local, que poderá utilizar o 

espaço em horários específicos para atividades recreativas e eventos comunitários, fortalecendo os laços sociais e promovendo  

a cidadania. A iniciativa contribuirá para a redução da ociosidade, especialmente entre jovens, e para a prevenção de situações 

de vulnerabilidade social. 

Ressaltamos que o investimento em infraestrutura escolar é uma medida alinhada às diretrizes de políticas públicas 

educacionais, que priorizam a melhoria das condições de ensino e aprendizagem. A construção da quadra poliesportiva 

representará um avanço significativo para a qualidade da educação oferecida na Escola André Avelino, atendendo a uma demanda 
antiga da comunidade escolar. 
Diante do exposto, solicitamos o apoio desta Casa Legislativa para a aprovação e viabilização deste requerimento, certos de que 

a construção da quadra poliesportiva trará benefícios duradouros para a formação dos alunos e para o fortalecimento da 
comunidade de Ananindeua. 
Agradecemos a consideração e esperamos contar com o apoio dos nobres vereadores. 

  
Ananindeua, 24 de abril de 2025. 

 

 

 

 

 

VEREADORA PROFª LEILA FREIRE  
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